

Singen hebt die Laune ... und gemeinsam singen noch viel mehr!

Also lasst uns heute **gemeinsam singen!**

Mal sehen (oder hören), wessen Stimme ich **heute** um **12 Uhr** hören kann.

Nehmt die Mama oder den Papa an die Hand, geht auf den Balkon oder ans

Fenster und singt gaaaaanz laut unser Schullied:

„Wir sind die Stadtparkerkinder“

Wisst ihr nicht mehr genau, wie es geht? Ihr findet es auf der Homepage der Schule unter dem Menüpunkt „Unsere Schule“ → „Unser Schullied“ als Text und zum Hören. (Vielleicht kann zum Singen auch die Musik laufen?!)

Was glaubt ihr, wird uns Steglitz hören? KLARO!

Ich freu mich drauf und singe natürlich ganz laut mit :-)

Eure Raffi